

Schilder für den VCS Pedibus

Weshalb Pedibus-Schilder?

Es ist wichtig, die Haltestellen der Pedibus-Linien deutlich sichtbar anzubringen, damit die Kinder klar wissen, wo sie sich einfinden müssen.

Die Schilder sind deshalb ein wesentliches Element dafür, dass der Betrieb gut funktioniert.

Zudem machen die Schilder auch die Kinder und ihren Weg zur Schule besser wahrnehmbar.

Technische Details

Die Schilder aus Birken-Sperrholz werden in Zusammenarbeit mit der Schreinerwerkstatt ABX hergestellt, die mit 15-18-jährigen Jugendlichen in schwierigen Verhältnissen arbeiten. Sie werden von Bewohnern mit mentaler Einschränkung der Stiftung «Aigues-Vertes» von Hand bemalt und mit wasserfesten Farben behandelt.

Die Schilder sind 55cm hoch und 65cm breit. Sie werden über zwei Löcher mit einem Ring befestigt (Befestigungsbride wird geliefert).

Erhältlich sind sie in den vier Farben rot, blau, grün und orange.



Wer übernimmt die Kosten der Schilder?

Normalerweise übernehmen die Gemeinden oder lokalen Verwaltungen den Kauf der Schilder und häufig auch die Installation. Auf diese Weise unterstützen sie die Pedibus-Linien.

Falls weder die Gemeinde noch die Elternvereinigung die Kosten für die Schilder übernehmen kann, kontaktieren Sie uns und wir finden gemeinsam eine Lösung.

Wie hoch ist der Preis?

Der Preis für ein Pedibus-Schild beträgt CHF 165.– pro Stück.

Wie können Sie ein Schild bestellen?

1. Kontaktieren Sie uns per Mail und melden Sie uns die gewünschte Anzahl und die Farbe der Schilder. Sie müssen mit 3 bis 5 Wochen Lieferfrist rechnen. In der Zwischenzeit leihen wir Ihnen provisorische Schilder aus.
2. Nehmen Sie mit Ihrer Gemeinde Kontakt auf und stellen Sie ein Gesuch für die Kostenübernahme und allenfalls auch die Installation.
3. Die Schilder und die Rechnung werden an die Adresse geliefert, die Sie uns angeben (zuzüglich Porto). Sie können sie auch direkt in der Werkstatt in Genf abholen.



Koordination Pedibus – VCS
Tel. 031 382 58 46
pedibus@verkehrsclub.ch